



Quiero compartirles con mucho cariño del regalo con el que Dios nuestro Padre me ha bendecido, a mí indigna hija suya... Gu.

Mensajes Excelentísimos de La Virgen María

Octubre 2007

Sitio www.tenfe.org

1º. De Octubre del año del Señor 2007.

Buenos días.

Bendición para el Pueblo de Dios. Soy Jesús santificado sea su Nombre del Todopoderoso quien abraza a sus hijos cual la más tierna madre y quien les defiende como guerrero que es.

Amor y fineza es El Padre que en la Gloria permanece y de los tres túneles o tubos deja caer sus riquezas para los que le asisten.

La adoración nocturna de sus apacibles guerreros que cuidan de las joyas, la mejor.

Del apostolado de La Cruz quienes atesoran muchos bienes que les servirán a la entrada del Reino.

De la Vela Perpetua y los del Espíritu Santo quienes custodian y alaban al Redentor, cursillos y vocaciones con cuanto amor hacen sus labores.

Los jóvenes, los niños catequistas y quien enseña la Biblia que orgullosos de pertenecer al Cuerpo de Cristo.

Su Esplendor de María brilla sobre todo fiel servidor quien se ha colocado la cruz como promesa. Los derivados de éstos, las familias, los esposos de María la Reina. Cuántos quienes cantan y alaban con música pastorales mis ruseñores desde el más pequeñito e insignificante, los custodios, Ah cuánto amor me cabrá que a cada uno lo amo más y más y cada día.

Hermanos todos ellos, no se separen que son uno.

Los ama Jesús, hijo de María y de la Luz.

Por la tarde.

Arco iris que se abre con señal de Gozo.

Soy María la Madre del Hijo y ven por el mundo en cuantas advocaciones me presento para no desistir en el llamado que os hace Dios de seguir por la vía Santa. Consuelo doy al que ha abandonado el pecado llora de arrepentimiento cuando por fin ha visto la Luz.

Así mismo como en sus posadas amarraban a sus ojos una pañoleta y no atinaban a darle a más que movían la piñata. Así van por sus vidas cuando se aferran al pecado, no atinan a encontrar la paz.

Renuevan sus pasos y ya ven y ya andan como manda Dios vivir en alegría constante de saberse en la Gracia con Dios su Padre, arrinconados en su corazón están sus anhelos de servir al Señor por eso no encuentran la felicidad que buscan porque no hay gozo más grande que servir al Señor, abríguense con la sangre del Cordero que ha cedido para su salvación.

Crea y Salva

María

2 de Octubre del año del Señor 2007.

Bendición al Pueblo elegido por Dios vuestro Padre.

Soy la Luz que desciende sobre ustedes, la Paz y la Alegría de comenzar un día nuevo.

Entregarlo a mi Dios en reparación de los pecados del Mundo entero. Alégrese con su Salvador y no teman porque yo estaré con ustedes en el día del Señor. Ángeles custodios se aprestan al cuidado de ovejas. Démosle un aplauso pues su trabajo es excelente a los ojos del que todo lo ve y siente.

¿Siente? Preguntarán algunos, Dios es todo lo creado, antes de hacerlo Él lo ha conocido y es. Ante el dolor de ver a su Hijo vapuleado ¿Qué creen ustedes? ¿Sintió o no sintió? No se cuestionen, mejor crean y hacen a un lado lo irreversible.

El mejor cuidador suyo es mi Padre que sabe cuantas son y que desean.

Madre María es custodiada por Ángeles mas aún ellos son custodiados por el mismo Dios.

Por tanto demos gracias al Señor por sus bondades, no se achiquen al llamado, preséntense y no giman sus nombres, mejor hablen fuerte cuando os pregunten de quién vienen. No hablen corto, mejor extiéndase para que todo oído os escuche y entienda.

Hablo a los predicadores hijos del Padre aunque entre ellos tenemos ejemplos que siguen enseñanzas de Santos Hombres como San Pablo.

El candado está abierto aún, tomen precauciones para cruzar los linderos, encomendados bien irán si os abrazan de mi palabra.

Soy Jesús y a la hora les llamo.

Les ama

Jesús

Por la tarde.

Soy María, os doy mi Bendición Hijitos míos, qué feliz sos de pertenecer al Pueblo elegido de Dios, os puedo ver, os observo a ti, a ella, al leer las Escrituras Santas y congratularse con tal o cual pasaje. Pero lo mejor de todo ello es poder comunicarse con el Espíritu de Dios al leer a ellas las Escrituras comprender a Jesús y sus obras y pueden admirarse del amor tan grande de Dios a la Humanidad completa pues les pide vengan conmigo que os quiero a todos de mi lado.

Les irá bien ya lo verán porque quien se aloja bajo las alas del Señor, bajo su nombre no tendrá trabajo alguno de conseguir las cosas.

Lleven siempre consigo palabras amables para sus hermanos y una que otra ayuda para sus hermanos no les caerá mal.

Bien hace el que ayuda de una u otra manera.

Ahí les quiere el Padre a todos aquellos que se preguntan ¿Dónde estaré mejor según el Padre? ¿Cuál será su ministerio? No lo duden, ahí mismo donde se encuentran los quiere, cuando se han acercado a Jesús en la Hostia Él les devuelve la Gracia y el Perdón de todos sus pecados y les hace fieles servidores del Padre por lo que ahora sus pasos no serán de ustedes, sino de Jesús Sacramentado. Caminan con Él y Él les indica lo que hacer.

Ahí mismo os quiere mi Padre vuestro Dios.

Los ama

María

Recuerden que en lo poco también se ofrecen grandes Ofrendas. Amados míos los espero en los Rosarios Santos.

4 de Octubre del año del Señor 2007.

Fiesta de Santo Francisco de Asís.

Buenos días querida pastorcita. Soy tu Señor, que la paz sea contigo.

Llora quien no se deja dirigir por otros, digan no al rechazo, a la ira y el desconsuelo no llegará.

Que quede bien claro, escucha y oye lo que voy a mostrarte.

Cuando alguien se aplica en la oración y los remordimientos del pecado han cesado es cuando comienza tu/su espíritu a enriquecer sus vidas.

No pueden separar, mejor unan a Dios con ustedes, porque quien es asistido por Dios en su Espíritu no tendrán nada que le turbe. No se dejen engañar por el malvado que desea desunirlos.

Dios en ustedes les muestra, les enseña puesto que son hombres y mujeres renovados.

Cuando Pablo les hablaba de la palabra dejaba fluir las voces del interior de su corazón cuyas premisas eran lo que el quería expresar.

Cuando han sido enseñados por el Espíritu ahora deberán saber que no son dos en uno, sino un solo corazón para su Dios. Por tanto hablen verdades del Espíritu y callen las voces que os turban.

Dios es amor, candidez, abrigo, esperanza y cura de todos los males.

Al ajenjo dejen fuera y a poco dejará de molestarles, de inquietarles. Aprendan de sus padres, maestros, escribas.

Dejen fluir la luz y la paz en sus conciencias y a poco podrán expresar la palabra venida del Espíritu con pensamientos propios iluminados por Dios.

Luego acaso no cuando escuchan a un gran Tenor decir sus arias de ópera, ¿No dicen algunos? ¡ Es un Don de Dios! Pues ese maestro de la ópera se ha dejado conducir y ha sabido sacar jugo de ese fruto que dio Dios.

Recuerden que las Gracias, os las dará el Padre que está en el Cielo. Entonces no anden por ahí diciendo, "Esto dije yo", "Esto dijo el Espíritu", mejor acoten diciendo, hablando con la propia herramienta que ha puesto Dios en sus manos.

La Palabra o como Jesús mismo con parábolas que yo diría anécdotas.

Dios en Ustedes les envía de dos en dos a proclamar la grandeza del Reino.

Id pues y mostrad a otros lo que a preparado el Padre Bueno.

Soy Jesús, ilumino a quien vive las enmiendas de Dios, a todos amo.

Vayan pues con Dios a dar su parte que les permitirá la entrada al Reino.

Sean uno

Un solo corazón en Espíritu

Unan, son uno con su Dios

Jesús

6 de Octubre del año del Señor 2007.

Bendición por este día.

Os traigo Paz y que no dicen ¿Es más grande la Paz que la Felicidad? Con mucho gusto he de decirles que quien vive en Paz con su Señor será feliz por la Eternidad.

Soy Jesús la Luz que envuelve sus corazones y los llena de repente cuando erráis.

No se yerra por gusto,-dirán unos, otros dirán- equivocarse es de todos, lo importante es levantarse cuando caen. Yo solo les digo que cuando transgreden la línea se espantan, porque bien saben que la paciencia de Dios es eterna igual que su misericordia pero su ira es grande y su Justicia pesa.

Por eso no yerren, con la ayuda de su Dios el Espíritu se alegra. Talega de Santo llenen cuando practiquen mis obras de caridad.

Paz en su corazón, alegría en su cara, disponibilidad inmediata. Eso les pido, no pido caras chuecas o gestos al hacer el bien porque eso deja mal sabor de boca a quien recibe lo que le dan.

Es como cuando compran al marchante y les devuelve el cambio con una sonrisa, ustedes salen alegres, pero si mal hiciera, les dejara el cambio aventado en la vitrina y ni el saludo contestara no volverían allí.

Por eso os digo, la Humildad del Santo, su misericordia y aprensión para cuidar enfermos, a dar de comer al hambriento, atender al desprotegido o cuidar de los niños, todo eso será grandemente premiado en El Cielo.

Lo he dicho, Dios no está endeudado con nadie, todo lo paga el Buen Padre según sus obras.

La llama del corazón de la Cruz encendida es lo que proclamo siempre, despierta la llama del amor para tus hermanos todos. Apréstense a su Dios por las mañanas. Hagan sus labores del día y de la tarde, oren y alaben a su Dios y dense tiempo para atenderse a ustedes mismos, no sean dejados, día a día además de enriquecer al Espíritu, deberán caminar limpios, si no pulcros, aseados; no se descuiden porque un templo también es cuidado por lo que guarda dentro. Así que apresurad sus pasos a servir y cuidar lo suyo.

Los ama

Jesús

8 de Octubre del año del Señor 2007.

Bendición abundante para todos, pecadores se sienten cuando no acuden al confesionario mas aún así se piensan que todo es pecado, examinen su conciencia y no se culpen cuando no han violado las leyes.

El demonio está pendiente de cuanto hacen para sacar provecho de ello. No miren mal abonar a su cuenta.

No hablar a las cosas por su nombre se hace cuando podéis ofender a más de uno.

Ríanse de las travesuras del niño cuando aún es inocente.

Aprendan de la buena lectura pues hace falta ilustrarse para bien.

Es basta la escritura por el mundo, solo habéis de separar lo que es comible y lo que no.

No me acuséis cuando no entendáis, póngase en manos del Señor y no habrá acertijo que no entendáis. Aconséjense por el Espíritu y ya sabrán de lo que les hablo.

Ustedes maduros ya sabrán las artimañas del malo, siempre os pondrá la misma trampa y aún así no entienden.

Juzguen ustedes mismos su proceder cuando buscan la noche para hacer sus cosas o el verdor de la tarde, o la esquina, o detrás de la puerta el ratón siempre encontrará guarida para comerse el queso.

No se escondan de su Dios o qué, ¿Se esconden de sus hermanos? Teman a su Dios que los conoce de pecho. Se diferencian bien el ajenjo de la miel. La hiel del vino. La carne de carnero del cuitlacoche, entonces no llamen pecados a lo que no lo es y huyan del pecado y no le disculpen con necesidades.

El que triunfa de sus errores es el mal.

Abóquense pues a rezar y a nada abran de temer, solo al Señor que los ve en lo secreto.

Dios les deja hacer pero cuando resuelven por la ofensa y no cambian no queda en silencio.

Vayan en Paz su Señor les ama

Déus

9 de Octubre del año del Señor 2007.

Alegría infinita siente el corazón mío de ver a mis hijos orar.

Soy María Virgen del Laurel, de San Juan, de Santa María de Guadalupe, la Gospa, Nuestra Señora del Carmen y tantas más advocaciones, María, mi nombre, sencillo nombre es pero grande por voluntad del Padre que Todo lo es y quien todo lo da.

Dios es un Padre bueno y misericordioso, se compadece del dolor de mis hijos e impulsa a ustedes a seguir buscando el encuentro con su creador. Superen todas las pruebas con voluntad decidida y con la asistencia del Guía único Señor y Majestad Divina.

Pidan a Jesús les satine del polvo oro para no equivocarse sus caminos. Pidán al Espíritu Deidad los envuelva con consejos. En ocasiones no les sale bien cuanto planean y es porque no toman en cuenta El Plan de Dios para cada uno de mis hijos.

Dicen- "Al mejor cazador se le va la liebre"- pero tened en cuenta que la próxima vez vendrá preparado y tendrá su presea- regalo (lo que busca) se pondrá abusado.

No esperen malhumorados el día grato que el Señor les tiene preparado, confíen en Él y al poco les da lo ya pedido hasta el cansancio. A nadie deja abatido el Señor Dios al que pide se lo da y se lo da en abundancia.

Piden y ya se cansan de orar, no le toman el gusto lo ven como tarea, gocen alabar al Señor, hablen con su Padre que está ahí para escucharles.

Háblenle y pídanle su apoyo, sea su guía pues Él les comprende y ama, su deseo es verlos felices, sus alegrías son alegrías del Padre también y sus tristezas denotan descenso en la Fe y en la falta de oración.

Tomen las cosas con serenidad, sin atormentarse que para cada cosa hay solución si se abrazan del Padre Dios que está en todas partes.

Su Madre soy y siento pena de verlos devastados, arriba esa Fe, arriba corazones latentes de amor, que el amor gira en rededor suyo.

Confianza, confíen, fíense de su Señor Jesús-Cristo, Él les ayuda con sus apremiantes peticiones y da para bien y felicidad completa.

Les ama tanto

María

10 de Octubre del año del Señor 2007.

Bendición de parte de Dios Uno y Trino.

La felicidad se las da Dios y quien se acerca es bendecido grandemente y su dicha estará completa esperando el día de reunirse con el Padre que Soy Yo

Tienen tareas en la Tierra: su conversión y la de tantos otros que o no entienden o prefieren no entender.

Dicen esto- "El que a Dios deja, Dios lo deja"- y no hay frase más errónea, yo no les dejo pero en el lugar que tenían preparado en el corazón para mí, entra el acechador si no me permiten la entrada a mí, él les tumba después de darles una que otra mareadita. El mal siempre les tratará de hacer creer que lo que hacen es bueno pero como dijo El Señor Obispo Excelente Hijito mío- "Si se enseñaran los 10 Mandamientos en las escuelas, los niños conocieran lo que está bien, del error diferenciarían y elegirían el correcto camino a seguir.

Hijos míos la doctrina se los enseña, pero el patriotismo se los recuerda y si no reciben clases ya ni de eso, entonces sí que están en peligro de convertirse en una sociedad sucia.

Es bueno que levanten su voz de vez en cuando y no permanezcan siempre callados.

Señor Jesús... Señor Jesús... decid, y ya piden una cosa y ya otra y la solución está en su Fe. Recuerden al Redentor y en su memoria hagan lo que les ha dejado como signo de reconciliación; acuden a misa y ya piensan en sus quehaceres en vez de escuchar la misa y eso les pasa porque no se dan tiempo en su casa para pensar en ellos. Dense tiempo a solas y en compañía de su Dios resolverán sus cuestiones y acudan a escuchar a quien se ha sacrificado por traerles, llevarles el pan a la boca y la dulce miel de la vida.

Traten de ser fieles oradores del Reino.

Todo lo imposible es posible a La Santísima Trinidad. Todo con anuencia de la Fe.

Les ama su Padre, y Jesús y Espíritu Santo.

11 de Octubre del año del Señor 2007.

Vengo a traerles la Paz.

La Paz en vosotros se quede. Soy Jesús.

Quien se arregla con el sirviente, no tratará con el amo. Fíjense bien en quien ponen su confianza, si en las cosas de Dios quien es el Amo o en las cosas del Diablo. ¿A merced de quien están los hechiceros y quienes adivinan a la ligera?

Si requerís de consejo y nada sabes del Espíritu consolador, acércate mejor a un sacerdote a quien se le ha permitido resolver, atar y desatar en la Tierra.

¿Por qué confían en personas adivinatoras y no confían en sus Sacerdotes en quien les escucho? Por eso os digo, si quieren consejos acérquense a mí, Amo y Señor del Universo, les escucho, les respondo, si no me escuchan les respondo a través de ellos mis fieles Sacerdotes en quien vivo y son quienes llevan mi voz.

Un buen consejo encontrarán en ellos. Al fuego, a la fogata ¿Echas leña verde acaso? ¿Mojada? No, a la fogata se le echa hojarasca seca preparada para encender la hoguera.

Les hablo hermanos míos de que se preparen en su interior para estar dispuestos, siempre corran a confesar sus penas que pesan y no les dejan caminar en Paz. Yo les escucho, les limpio y les amo, reconciliémonos pues, vengan a mis brazos que quiero comulgar con ustedes. Quiero llegar a ese corazón calmo de dolores y penas, limpio en su rededor, impaciente corazón que espera al novio.

Les hablo que se fíen de Dios solamente, porque el engañador les dirá cosas que sus oídos de carne quieren escuchar pero que al correr de los días se desvanecerán y se cambiarán en desdichas. Confíen siempre en Dios y nada les turbará.

Uno que otro dirá- "Eso no viene por mí-"y recuerda les hablo de todos los ídolos de que se hacen, el dinero es uno de los principales.

Sean humildes servidores de Dios, escuchen mi voz que soy Yo su Creador, su Amo, su Padre quien reconcilia por su Hijo Jesús-Cristo por medio del Espíritu reparador. Por encima de Dios Trinidad, nadie.

Les digo hijos míos, que Dios está en tu corazón vacío y lleno de miedos. Que Dios les llene con su Paz. Enmienden sus pasos, yo les ayudo si me lo permiten, sólo denme el permiso para entrar en su corazón, ese permiso se llama Humildad, Recogimiento, Oración. El hombre que se sirve del hombre a sus costillas no recibirá ganancia, solo le tocará pago rabón.

Quien viene en nombre del Señor dará sin cobro alguno.

Ladrón que roba a ladrón tiene 100 años de perdón dicen y eso no es cierto- es un mal chiste, pero es una falacia, puesto que el ladrón sirve a Satán y cada vez se hundirá más en ese feo pecado si no salta de una vez a la línea del bien y no se permite la tentación mas con ayuda de sus Dios, se convertirá aquel ladrón arrepentido en un hombre de fiar.

Llevan a sus hijos con patronas del mal, que según ellas ahuyentan espíritus y malas vibras dicen. Quien no trabaja para mi Dios engaña. Se creen iluminados cuando gustan de robar sus ganancias, su sueldo a mis hijos. Y sin empacho cobran al fin que el dinero va y viene dicen, mientras uno de mis hijos se muere de infección gastrointestinal y quiere la bruja sacar los diablos. Pongan atención porque quien no trabaja para Dios le acecha su avaricia.

El pecado siempre es pecado, no hay por donde busquen vuelta a lo dicho.

Les parece la misa aburrida porque están acostumbrados a los ruidos del exterior, prueben silenciar su voz y la de los otros (TV, radio, y barullo) y en cambio, escucharme a mí su Redentor, quien les ayuda a seguir por la Vía Santa a su Destino, Destino de todos, El cielo; o el encierro si se aferran a pecar y seguir pecando buscando otros Dioses ¿En quien confían? Ustedes deciden.

Les ama Jesús.

Les espero en el reclinatorio.

Por la tarde.

María Santísima te saluda, soy Jesús, mi Madre amantísima te viene a alentar a seguir orando por los moribundos, por los desamparados, por los que no tienen patria pues andan en lugares lejanos y requieren de consuelo.

Aquí está Madre Santa, aquí y en todos lugares por Gracia del Padre para sus hijos todos.

(Virgencita María) Teman al Señor su Dios, por lo demás confíen en Él porque sana y repara, hace y rehace, achica o agranda, según el caso y todo pone en su lugar.

La espera no es mucha y pronto te salva El Salvador Jesús en su Espíritu el Padre está presente con Ellos.

Hagan ejercicio, caminen, salgan a ejercitarse y no se sofocarán.

Corretean cuando no tienen Fe, confíen en su Dios que les salva, de la culebra les salva.

Descansa y ya te levantarás bien.

Ve con Dios, María

12 de Octubre del año del Señor 2007.

Año Estelar

Bendición y Paz os traigo. Soy María, hago para Dios en su Trinidad.

Pareciera que no logran comprender unos cuantos que leen estos mensajes, por tanto, he de decirles que la cúspide del amor de Dios se desborda en torrentes hacia sus hijos a quienes ama y desea para Él. Dios no les quiere perdidos, desea su amor y entrega para poder entregarles los preciados Dones que les traerán al Cielo.

Por eso es que Dios al amarles tanto busca formas de llamarles, de atraerlos hacia sí, ya que en ese mundo lleno de ruido la comunicación con Dios se hace nula.

Dios envía señales a toda hora del día para que se compadezcan del hermano enfermo, den de comer al hambriento y beber al sediento. Pero a muchos de ustedes pareciera no importarles pues no hacen nada solo sienten lástima pero no acuden al llamado a brindar a ayuda.

Resumiría todos los mensajes dados al mundo en solo una frase. "Lean la Biblia", sientan, vivan la palabra.

La Palabra de Dios no tiene derechos de autor, esto es, no es privada para tal o cual.

Cuando Dios se dirige a sus hijos puede ser al más amistoso personaje, al más sencillo, al más santo, al más oyente.

Dios trueno endereza vidas, Dios dimensional no tiene alcance, Él comanda Todo. ∞

Para mis hijitos que desconfían de si es o no es la palabra proveniente del Cielo. Les diré a esto que Él, Dios Único dio su venia para cubrir la Tierra con semilla buena.

El mal se salía del borde impuesto. Dios actúa ante el desorden de los hijos y su Gran Familia.

Dios escoge a los llamados y les elige de entre tantos según su condición.

Dios quiere salvarlos y les prepara para la rebelión. Si fueran bien no les llamaría, por cuanto van mal les amonesta, les llama a acercarse más, a no olvidar su condición de hijos del Altísimo.

Mis hijitos, crean y prepárense, si van preparados no les tomará por asalto lo que viene.

Si en paz caminan nada que salte la barda les sorprenderá, porque su puerta del corazón solo a Dios estará dispuesta.

Y como llaman los sacerdotes al último día, Armagedón, será aplazado más 1/3 vendrá a horrorizarlos.

Sean fieles firmes en la Fe.

Les ama

María

13 de Octubre del año del Señor 2007.

Soy Jesús, te solicito este día ores por los que naufragan por falta de amor, en el amor está su debilidad, no aman y se castigan solos.

Hay quien adormecido despierta y dice ¡Ajjj un día más!, no aman solo se contentan al recibir y no de todos, solo de quien les interesa.

Por ellos te pido reces hoy, por los sin amor a la vida que Dios les dispensó.

Aquellos que no aman la luz afanosa del sol que ilumina el bien, las obras y que descubre las insidias y el mal.

Ora por aquellos que solo se contentan cuando llega la noche porque sordos están a mi voz.

Mis amados retoños, ramas que se secan, raíces que no buscan el agua que da vida. Intenta jalarlos a la luz, dí una plegaria por ellos que son muchos lo que flotan en tinieblas, se conmocionan por las dudas como Jonás. Mas no los meteré en ballenas pues se de otros medios para salvarles ya.

Hay quien son como luciérnagas y tienen el plato servido pero no le ven, necesito sean lámparas rodantes que murmuren sin cesar Glorias al Padre.

Les he dicho, Yo también pido y pido a manos llenas su amor, su piedad, logren para su Dios amor y hagan para Dios a través del hermano.

¿Qué será de aquellos que no se contentaron con la verdad primera y única de la Fe?

¿Qué será de aquellos que al descubrir el telón se mofaron y buscaron otras fuentes?

¿Los que caídos en desobediencia disfrutaban aún de su desacato?

El que promueve trifulca alcanza una pena, pero quien mata la Fe no merece, solo se condena.

Hay quien labrando ha roto la herramienta pero la ha dispensado con sus manos y ahora trabaja la tierra abonando en bien del Señor, pero hay de aquel o aquellos que se les ha dispuesto en la mesa un lugar y han faltado por estar conspirando contra su Dios a favor del malo, y han roto su promesa y voltea el rostro para pecar y caer en reposo.

Labradores de la Fe, no se duerman y despierten a orar que el mal no descansa y toma y se apareja en tu lugar.

Déjense querer, déjense amar, déjense dominar por el Espíritu de verdad que ya atiende y ya les calma temas álgidos para algunos.

Yo soy no quiere perder a los suyos y no permitiré que quien plante semilla mala permanezca.

Conoced que no hay ni más ni mayor Poder que el de Dios, así es que si no estas con Él lo decides para tu pérdida.

El Bien Infinito no teme al mal y ahí está su ganancia. El mal tiembla ante el bien.

Sean humildes y no quieran alcanzar la plenitud solos, porque se pierden.

La plenitud lo es todo, todo es su Salvador, Dios Trinitario. La Paz del Señor permanezca en ustedes y les conceda seguir buscando como halagar a su Dios que no es otra cosa sino amándole.

Al que le incomoden mis palabras esté atento al llamado y se acerque más a la oración que dulcifica su estancia en la Tierra.

Amen y se verán recompensados a la Hora.

Metamorfosis les pido.

Les quiere carísimos míos

Jesús

14 de Octubre del año del Señor 2007.

Aleluya.

Oren y Alaben a nuestro Dios en domingo, día que Jesús ha vencido a la muerte.

Demos gracias al Señor, vítores de viento.

Alegría completa para Dios

Que le alaben los pueblos

Que le alabe todo el mundo

Que le alaben sus hijos en Cielo y Tierra.

Alabemos todos juntos porque su Misericordia es infinita,

Él es bueno, piadoso es Nuestro Dios

Soy la luz que ilumina tu entendimiento

Hermanos todos alabemos a Dios siempre

Con gritos de júbilo y sin tibiezas.

Recorramos juntos las vías que nos reunirán a Él en su Trinidad.

Cristo Jesús Soy, soy Espíritu Santo y sin el Padre que lo es Todo, no sería nada. Por eso alabemos a nuestro Dios quien es todo Paz, todo Amor, todo Perdón, todo Bien que resurge del Bien que es el Señor nuestro Padre, quien me gobierna y me ama a mí, su hijo complaciente.

Alaben al Señor a toda hora, no les falte por sus días el Señor, con eterna alegría recen preces a Él, el Dios Bueno que los libraré de quien los tentare.

A Él la Gloria y Poder por siempre. Yo también alabo al Señor mi Dios y pido por sus maravillas y misericordia para con todos. No me canso de alabarle porque Él, mi Padre no hace espera para elevarnos con su luz de amor.

Si le conocieran, no pecaran.

Crean y les será más fácil vencer las ataduras del pecado, no les dejen avanzar en vuestra Fe.

Amen y serán sanados del todo porque mi Padre no quiere tibieza, amadle y amadse unos a los otros como yo os he amado mis fieles pastores de la Viña, mis fieles ovejas de amor.

Dóciles, humildes llenos de caridad, evangelicen a los suyos de Dios, sus hijos Todos.

Si cada uno se ayudase con cinco terminaría pronto.

Mas no los cuenten, mejor caminen tomados de mi mano que es lo mismo. Mi mano les ofrezco para seguir con júbilo alabando al que es Rey de Poder y Amador de sus hijos.

Confíen... que quien les habla no amontona para sí.

Si queréis imitar a éste viñador es mejor que dejes tus cosas y me sigas, pues si acudes al altar de nuevo con la preocupación de cómo repartir tus ganancias y el dolor que te parte en ello, mejor es que te quedes en casa, haz tus tareas y cuando concilies la idea de que Dios merece toda tu atención y alegría, vuelve, regresa que se te espera con los brazos abiertos. Pero no acudan solo por cubrir una norma y para que todos les vean.

Yo les aseguro que aquel que pasa desapercibido es quien tiene un lugar ya en el Cielo.

En las ofrendas no duden, es mejor preparar su ofrenda con tiempo y den con gusto, sin querer cobrar.

Que no sepa su mano izquierda lo que da con gusto su derecha o al revés es lo mismo ¿Porqué los zurdos? Un poco de broma a mis hijos, mis hermanos, Santísima Trinidad Soy.

Dios no se muestra lúgubre, es Dios, permanece en la alegría y Gran contento porque es Feliz, es Amor, es Paz.

No digo sean payasos si les digo acudan con alegría a su Señor.

Gocen de la presencia de su Dios quien les ama, les sostiene.

Les acaricio en la Paz con amor sublime y eterno

Déus

15º. Día del mes de Octubre, año del Señor 2007.

Lumbre Santa la del Cirio y Santa Teresa, Doctora de la Iglesia al habla.

Hija mía, la Paz de nuestro Señor Jesucristo esté con ustedes, Pueblo de Dios.

La Gracia tuya o tu Gratia concedida a ti por el Padre y Salvador de hombres sea la pauta para retomar la Fe perdida en muchos ministros de la Iglesia.

El conocimiento de muchos puede ser nocivo a la hora de la Fe.

La simplicidad de la palabra llana, no se lleva para muchos con la Divinidad del Padre- no se como esperan que Él os hable-.

Varios Dones o Carismas de el Padre a sus hijos según la voluntad suya, todos ellos se derivan del gran amor con que nos favorece el Padre.

¿Y qué le damos nosotros? Nosotros en el suyo caso yo les respondo, tristezas le damos a nuestro Padre la mayoría de las veces acudimos para solicitarle, pedirle alguna cuestión o para derrochar lágrimas y gritos, si yo les dijera que al Padre se le contenta con tan poco... en el silencio cuando piensas en Él y agradeces sus bondades. Cuando se acercan al sacerdote y se reconcilian con Él, Dios.

Cuando sonrían al ver sus obras, un amanecer, un atardecer o la simple vista del paisaje, la llanura, nos afanamos en vida por las cosas incomprensibles y lo verdadero lo hacemos a un lado.

Hay tanta Religiosa, que les puede aconsejar bien a mis hermanitas, a las jovencitas. Vengo en esta tarde a traer buenas noticias, regocíjense pues porque Dios ha Reinado y Reinará por siempre.

Unos dirán, ¿Noticia? Esa no es noticia. Y yo les vuelvo a decir, alégrense porque Nuestro Dios es eterno y su Reinado perdura por la eternidad.

Sea buena nueva para ustedes siempre porque el bien perdura sobre todo Reino se eleva y triunfa.

No les sea trillada la frase, ustedes anúncienlo con algarabía porque el Señor a vencido por siempre.

La llama Santa del Cirio pregunto ¿Cuánto les cuesta obedecer a quien les dio la vida? Sean agradecidos con su Padre Dios.

Sean misioneros obedientes del Padre que está en los cielos y sus bondades abundan para sus hijos que en Él piensan, amen su Fe porque les llevará a los brazos del que todo lo es.

Sobre todo ámenlo a Él con su Luz disparadora de fuego de amor glorioso, todos y cada uno de ustedes tienen ya un lugar preparado en el buen cielo.

Oren y en Paz esperen, pero no duerman más, oren y haced para Dios.

Les recuerdo en Paz y Júbilo a La Iglesia Santa de Dios.

Santa Teresa.

Todo esto es posible por Voluntad del Padre

16 de Octubre del año del Señor 2007.

Hermanos, Soy La Luz que les guía y da amor.

Tienen miedo cuando dudan, oren y se irán todos sus temores invisibles.

Cuando aman ¿A qué temen? Cuando dos enamorados se son fieles y puntuales van a su cita todo en marcha seguirá, por eso mis hermanos sean fieles de corazón inmutable fortalecidos por sus creencias cristianas y enmarcados en la Palabra que dejó Dios en su ministerio - custodia. Temen en veces al que dirán cuando lo que más importa es el temor a su Dios quien los gobierna con mano estable y amorosa.

Temen a no obedecer mis mandamientos, a no atender a quien pide su ayuda y a cambio dan la espalda.

No existe quien compre el Cielo y el Cielo es aquello que el hombre debería ansiar más que cualquier otra cosa, anhelan el Cielo porque su dinero no cabrá en el arca de sus pecados, se desbordará y le jalará el mal.

17 de Octubre del año del Señor 2007.

María de Guadalupe para mis hijos de la Capital, México.

Que en aquellos días se revoloteaban, luchas, matanzas y abusos. He venido para quedarme, mi dulce hijo Guadalupano viene con Fe a mis pies, se postra y pide, pide, pide para la humanidad.

Reciben carismas, Gracias que deposita el Padre sobre sus cabezas, a aquellos que iluminaron su rostro con la Fe y la Esperanza de que han de conseguir lo esperado.

He querido me saluden todos ustedes que han venido y en representación de sus vecinos, amigos y parientes, Yo respondo por la caridad del Padre, amados hijos míos que confiesan ser pecadores y no justos, muchos son Santos ya para el Padre.

Mis hijitos, Yo deseo verlos a todos con la corola del Santo, solo acercad sus pasos a Jesús, en cuyo rostro se refleja el dolor, el sufrimiento y entrega que todo hijo debe ofrecer.

Dobleguen sus orgullos y les será más fácil, bienvenidos sean hijos míos todas y cada una de sus plegarias ya están dispuestas a distancia

Ve en Paz mi fiel pastorcita del Viñedo.

Estoy con ustedes

María

18 de Octubre del año del Señor 2007.

Jesús Soy, ya se acercan a seguir sus labores del día, mis hermanos visitan a Guadalupe mi Madre Virgen en México.

Los tiempos que vivís no son del todo sencillos, hay de todo y para todos falta o sobra.

El cómo se consiguen las cosas ya no importa mucho, solo en tenerlas en vuestras manos se buscan ganancias de todo género.

Esta bien si lo que trabajan lo disponen para sus hijos pero también conserva para tus padres que ya viejos no tendrán de donde cavar.

Si por fortuna eres de los que ayuda a su padre no le niegues un beso y tu estima también.

Con el amor cambia el rostro de quien recibe. Recibe con gusto. Sean pacientes que no será él quien os responda, sino el Padre que lo ve en lo secreto de tus obras.

Les decía, viven tiempos difíciles en donde la Humanidad se ve envuelta de miedos y frustraciones.

El molusco ataca cuando se le testerea, has atizado la hoguera y devuelve mal por mal o ¿Qué esperan? ¿Que si sirven al mal obtendrán bien?

No es como dicen, -"Es la ley de la vida"- Yo digo en la consecuencia de sus actos.

Cuando vivan el Bien, el Bien les será, pero si viven disparejos teman.

Se ponen a jugar con protones, átomos, células y ¿Qué obtienen?

El conocimiento, la ciencia en sus manos requiere mucho trabajo, ahínco, fácil no se obtiene la molienda.

Lo más importante de toda ciencia debía ser tener control sobre el ejercicio en que trabajan, poseer la receta para detener el mal si has errado. Saber como parar lo que echan a andar.

Los sucesos tienen autores, no se crean de la nada.

-"Apareció una enfermedad nueva"- dicen. Preguntaría, ¿Dónde se cortó el hilo?

El que sabe mejor se calle y quien no sepa investigue para bien o renuncie.

Sí ha hablado el Padre y anuncia un susto no creado por Él, ni arruinado por Él.

Riegan basura y cosechan tal. Duras palabras sí para quien no entiende que el que hila es el Padre y a ustedes les deja hacer para Él.

Pero por aquellos que se creen, hacen para sí, yo les digo, no equivoquen sus pasos porque las consecuencias son devastadoras.

Pillan aquí y allá, resuelven y descosen.

Lo dicho, dicho está. Como lo hecho, hecho está.

No teman quienes viven para el Señor.

Les ama Jesús

P.D. Te lo ha dicho el Padre en el Sagrario, viene un susto para la Humanidad

Oren y guíense del Bien

19 de Octubre del año del Señor 2007.

Bendición de parte de Dios Padre, Dios Hijo, Espíritu Dios sea.

Hijos míos, contento su Dios al mirar el mundo que aunque convulsiona, muchos se agregan a mis listas de salvación.

Se deja escuchar mi nombre por doquier y muchos que creen, oran y los no creyentes observan, analizan, comienza su despertar cuando nace la primer palabra pensada por el Espíritu ¿será?

Acordaos que ustedes no cuentan con la llave de la vida, el cuando se abre, el cuando se cierra o se vuelve a abrir pertenece a este su Dios y Señor dador de Misericordia infinita.

No se cansen de vivir, mientras respiran halla esperanza de salud.

Luchen si se trata de luchar o sean pacientes portadores de Fe y Amor.

La Paz pongo en sus corazones cuando se trata de recobrar la salud perdida por excesos.

Las transmisibles son cadenas de amargura de un corazón seco de amor.

Su corazón siente la desesperanza, el odio, el rencor, el desamor, no vean la causa de una fatalidad, mejor amen a sus hermanos con salud.

La verdadera salud me pertenece y yo se las doy siempre que ustedes despiertos a su Señor estén.

Yo les sano si es su deseo, solo pidan y les daré.

Puede ser que estén impedidos para caminar o hacer o moverse, aún así el amor, la comprensión, la paciencia, la caridad, piedad, no requerirá más que de un corazón herido para habitar. En el corazón humilde y contrito anima el Bien, la salud de Alma y Espíritu.

El cuerpo es sanado de acuerdo a tu Fe y ganas de vivir, el que solo teme al Señor no pasará por otros temores porque no duda, ama y espera.

Santa Lucía ejemplo de piedad, de amor.

“Si tan solo tuvieran Fe, vivirían en Paz”

La Luz de la Esperanza les sea para su no salud bálsamo.

Vayan en Paz, Déus

20 de Octubre de año del Señor 2007.

Esperanza del Alma.

Jesús es quien aviva la Fe del pecador arrepentido. Soy María la Virgen, no hay mejor presentación de la Madre de Dios Uno y Trino.

Mis hijitos que en Fe piensan no erraran el camino, la vereda de cada uno de sus días.

La Paz y el Amor del Padre descienda a través del Hijo y por el Espíritu a ti que lees la Palabra de vida "La Biblia", Dios les pide en este día no demeritar su mandamiento por sus tradiciones, amen a sus Padres, atiendan a ellos y servirán al que esta en los Cielos, asistan también a sus asambleas, pero no hagan a un lado la Ley por quedar bien con algunos.

Dios les pide amar a sus semejantes ¿Por qué les persiguen? No tapen el paso a sus hermanos, permitidles avanzar en el conocimiento de Dios. Quien ama a su Dios desea conocerle, desea ser guiado y transformado.

Como cuando siguen el compás en uno de sus querreques-guapangos. Así se consigue el camino de salvación paso por paso a la escucha del guía- El Señor a través de su Palabra se mueve el Buen Cristiano.

Dios les absuelve según sea su arrepentimiento y Fe.

Verás, hay quienes ni culpa tienen y se contristan y piden clemencia, en sus afanes han logrado el perdón de sus faltas desde antes de solicitarlo.

Hay también quien se tumba en el pecho y llora a grandes voces para ser escuchado, visto por otros, Padre les voltea su rostro.

Todo aquel que es arrepentido, agrieta con lágrimas su rostro, y su alma ora al Señor su clemencia y por Él es escuchado.

Recordad bien sus faltas merecedoras de perdón y decidlas en voz al sacerdote, amigo de los hombres para su perdón, solo después acercarse al Padre y tomar su Premio. (La Eucaristía)

Les ama y espera ver su rostro

María.

El mar puede llenarse con las lágrimas de un corazón partido.

Remedien sus penas amargas y dolores sin enojos, comprendan a sus hermanos, pidan respuestas, no callen porque lo que se llevan a la tumba ya ahí no vale de nada.

Tengan en cuenta que ni el más adivino sabrá los secretos del corazón.

Por eso ustedes hermanos de Cristo amen y perdonen que a la vuelta de la corner, esquina, se muestra la solución.

Está mal que pregunten al dueño de la tienda si la fruta está buena porque él siempre querrá sacar provecho.

Tomen sus propios juicios con la ayuda del Espíritu porque la codicia existe en los corazones que quieren todo para sí.

Si el tahúr no confía en sus cartas, pierde. Jueguen su juego con sus propias cartas de amor, perdón, comprensión, bondad, sometimiento, esperanza, paz.

Pero no jueguen el juego de otros que solo viven para sí mismos.

Ustedes compartan ideas pero lo que está dentro del corazón, suyo es, cuídenle, arrópenle y no se enfriará.

Tengan confianza en Dios porque no traiciona, pero el hombre que solo desea ganar para si mismo no es leal.

Luego habrá que quien dice amarme confía más en lenguas mentirosas, lastimeras que en este su Dios.

Confíen en mí, les he dicho no nacen mentiras de mi boca.

Aquel que está en otro lado por causas mayores, pensará en ustedes siempre, pero solo él sabrá que contiene el corazón suyo. No crean a otros que dicen saber respuestas del corazón de otro.

Y cuando todo parezca sucumbir, la Luz resurge de lo Alto y se empareja el sendero y luce como recién que fue creado para sus ojos cansados de llorar.

Si solo portaran la Fe su corazón no sufriera.

Amen y esperen que todo regresa si del corazón partió.

Que la Luz les muestre el Amor de entrega y perdón.

He visto dos ojos nublarse su vista al marcharse. Que alguien me diga si eso no es amor.

Les ama, Jesús

P.D. No se enojen con su Dios quien les ama y hace para vosotros.

-Estén preparados siempre para los rebotes de la vida-

Todo vuelve a su cause.

22 de Octubre del año del Señor 2007.

6: 00 P. M.

En el Amor y la Fe me encuentran.

Grande es el Amor de Dios y Poderoso su Nombre Santo de quien recibe y se da por entero en la Eterna Sabiduría.

Si crees, recibes

Si das, crees

Si concilias, partes el pan para Dios

Si condenas, pierdes

Da y recibe por entero

La sabiduría que parte del Padre

Y a Él vuelve.

La Sabiduría es el elixir

De las venas, arterias de Dios

De donde emana el saber

Conocimiento de Dios.

Rosa púrpura es el color de la Sabiduría. No todos se dejan endulzar por las viandas del saber, a unos les empalagan, para otros, amarga, es sinsabor, dirán algunos, pero quien se permita abrazar por ella, quedará y somnoliento de amor escribirá para ella una sonata de amor.

¡Ah!, la Sabiduría deliciosa es cuando se tiente, su dulce perfume que exhala llena y dulcifica mi ser.

Torbellino de amor que me envuelve delicadamente, murmurando palabras de alegría al corazón.

¡OH!, infinita Bondad del Padre que no la quiso solo para sí, sino que llenó un arca del saber, del conocimiento para quien le solicitase y para quien lo desee, la posea.

Molécula entretejida por Dios para la brillantez de tantos muchos.

Pero, ¿quien sirviera un tazón de Sabiduría sin que ésta se desbordara?

¿Quién hubo que pusiera tope a la Sabiduría?

Mas sin embargo, en las manos de Dios es simple llama pequeña, dócil, maleable, controlable, como la masa en manos del amasador.

Lleva a cántaros de la Sabiduría que da Dios a sus hijos que Él plenamente confían.

Soy María Virgen Santa de Dios,

refrendan sus promesas al Padre que no les olvida y ve por ustedes siempre.

Ámenle y ámense mutuamente que en el dolor se obtiene el conocimiento del Santo.

El dolor es solo como lo que dura la luz primera de la luciérnaga comparado con las alegrías y gran felicidad que recibirán de parte del que todo lo puede y es.

El dolor es parte de la Luz de Jesucristo.

Pidan a Él les de los medios para superarlo y enriquecer su vida con ello.

Oren las tres Avemarías y grandes avances verán llegar.

Les ama en el Señor Dios, **Maria**
